

海外短信



～タイ～

地域社会とともに

株式会社榎屋

【現地法人名：TSUCHIYA (THAILAND) CO., LTD】

🌀🌀🌀🌀 (HP 寄稿通算回数)

榎屋タイランドはアマタナコン工業団地に工場があり、自動車用各種印刷製品や特殊樹脂成型部品の製造を行っております。また、塗料や接着剤などの化成品の商社活動を展開しております。

弊社ではタイの社会問題でもある麻薬撲滅運動『TO BE NUMBER ONE プロジェクト』に 2006 年から参加しており、その活動の取り組みについて紹介させていただきます。

『TO BE NUMBER ONE プロジェクト』は、ウボンラット王女をプロジェクトリーダーとする麻薬撲滅のための王室プロジェクトで、その目的は「脱麻薬の為一致団結しよう」とタイ国民が力を合わせる事にあります。タイ国民は、当プロジェクトを誰でも知っており、多くの企業・学校・病院・ホテル・公務員等が取り組んでいます。弊社ではこの活動を通じ、タイの会社として地元で愛される企業を目指しており、タイ人の経営層ともに従業員が一丸となり社会貢献活動をおこなっております。

◆◆全国大会で3位を受賞◆◆



今では指導者的な立場として、社内は勿論のこと近隣住民への指導など社外での活動も積極的に行っています。その活動の一環として、アマタ工業団地内の企業と共に『子供の日』のイベントに参加し、恵まれない子供たちに寄付金を集め、少しでも子供たちの将来の夢を叶える手助けが出来ればと思っております。

また近年は、廃棄物再利用活動にも力を入れ、『Best Waste Management Awards』を頂きました。榎屋タイランドは、今後も多くの社会貢献活動に参加して参ります。

●各企業が個々に集めた商品を子供達にプレゼント。



●従業員が廃材を利用して作成した椅子とテーブルを病院や施設に寄付し、Amata Best Waste Management Awards (Platinum level)を受賞

